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宮地　木村代表は、10 代の頃から塗装

工事の現場第一線で活躍されてきたそう

ですね。まずは、独立に至るまでの歩み

からお聞かせ頂けますか？

木村　以前は、私の兄が手掛けていた建

設関係の会社に勤めていたんです。現場

に出て技術を磨く中で、いつか独立した

いという思いを抱くようになりました。

そして、10 年近く経験を積む中で、自

分に自信を持てるようになったとき、独

立を決意しまして。2013 年に当社を立

ち上げました。

宮地　職人から経営者という立場に転向

されたことで戸惑うことも多かったと思

います。

木村　そうですね。設立当初は苦労する

こともやはり多かったです。営業経験も

なかったので、経営を軌道に乗せるまで

は必死でしたね。ただ、職人時代に築い

た人脈を生かして、いろんな現場に手伝

いに行ったり、元請けの企業様にあいさ

つへお伺いしたり、試行錯誤しながら着

実に前へ進んできました。おかげさまで

現在は、たくさんのご依頼を頂けていま

す。お客様からの感謝のお言葉を頂くこ

とも多く、独立して良かったと心から

思っていますよ。

宮地　独立当初はお一人で活動なさって

いたのですか？

木村　ええ。しかし今では、私を含め一

級塗装技能士の資格を持った優秀な職人

が揃っています。そんな職人たちと共に、

当社では屋根塗装や外壁塗装といった住

宅回りの塗装工事を幅広く手掛けている

んです。また、少数精鋭だからこそ、効

率良く動くことができるので、小回りの

利いたサポートが可能な点は当社の強み

ですね。

宮地　それは頼もしいです。そんな代表

の仕事でのモットーが気になります。

木村　お客様と信頼関係をきちんと築く

ことを大切にしています。お客様との打

ち合わせから施工までを私自身が対応し

ておりますので、どんな現場であっても

安心してご相談頂きたいです。

宮地　代表ご自身がお客様と打ち合わせ

を行うのですね。お客様にとっても心強

いことでしょう。

木村　ありがとうございます。しかし最

近は、並行して進めなければならない現

場の数が増えておりまして。今後、私だ

けでは管理し切れない部分も生じてくる

ことでしょう。そこで、これからは現場

を任せられる人材を育てつつ、スタッフ

の数を増やしていきたいと考えていま

す。そうして、創業10年を迎える頃には、

法人化も果たしたいですね。

宮地　では、この先出会う未来の仲間へ

向けてメッセージをお願いします。

木村　私自身も仕事を始めた当初は苦労

しましたが、ちゃんと続けたことで、今

では技術を身に付けることができまし

た。年齢などは関係ありません。やる気

がある方、一生ものの技術を身に付けた

い方はぜひ一緒に働きましょう。
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代表 / 一級塗装技能士

木村 啓
建設関係の仕事を手掛ける兄の会社に入社し、10 代の
頃から建設業界で活躍する。次第に独立心を抱くように
なり、20 代で起業を決意。2013 年に「K-PAINT」を立
ち上げた。現在は腕利きの職人と共に現場へ赴き、良質
な塗装工事を展開している。
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見積もりから施工までを一貫して対応
少数精鋭で小回りの利く塗装工事業者

「継続すれば必ず一人前として活躍できるよう
になる」と力強く語っていらっしゃった木村
代表。長い現場経験があるからこそ、若い職
人の方々の気持ちも理解できるのでしょうし、
これほど頼れるリーダーは他にいないと思い
ます。ぜひこの先も精鋭部隊を率いて活躍し
続けてください。

宮地 真緒（女優）
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